

Origen: Junta de Gobierno

Destino: Comunidad

Motivo: Información y convocatoria reunión vía de acceso

Cotorredondo, Batres a 19 de Febrero de 2.020

Estimado vecino,

ayer 18 de febrero se mantuvo la segunda reunión abierta de los vecinos con el alcalde y equipo de gobierno del Ayto sobre la vía de acceso a las urbanizaciones. En la misma se informó de la reunión que mantuvo el alcalde con la alcaldesa de Moraleja de Enmedio el 12/02/20, en la que ésta le propuso a nuestro Ayuntamiento una especie de cesión del camino asfaltado, que ellos ya estudiaron y es legal, para que sea el Ayuntamiento de Batres el que pueda directamente mantenerla hasta que llegara la solución definitiva a la misma. El alcalde estudiará la posibilidad legal de aplicar futuras subvenciones, vía P.I.R. (Programa de Inversión Regional) (antiguo Prisma), pues de ser posible se podría asfaltar con subvenciones sin estar supeditado a la aprobación de un PIR supramunicipal por los otros dos municipios implicados.

Nos informa el alcalde que el próximo día 20/02/20 se reunirá con la alcaldesa de Arroyomolinos sobre este asunto, en la que se expondrá el cambio de calificación sufrido por el camino que unía la carretera de Moraleja con las urbanizaciones, convirtiéndose en vial municipal a medida que se constrúan viviendas a su alrededor, dejando ese camino de salir de una carretera, condición que en su momento alegaba la DGC (Dirección General de Carreteras) para poder ser recepcionado.

Informa la Junta de Gobierno que, a la espera de las calificaciones solicitadas de esa vía a los dos Ayuntamientos, se reunió el pasado 13/02/20 con el técnico urbanista de Arroyomolinos, según sus datos la vía de acceso desde donde terminan las viviendas hasta el restaurante Quercus es un vial estructurante, pero en ningún caso es una "calle" más, con lo que no tienen la obligación de mantener como el resto de viales del municipio.

Nos informa el alcalde que el próximo 24/02/20 a las 12:00h tiene concertada una entrevista en la Dirección General de Carreteras, a la que invita a los concejales del Ayto y a las Juntas de Gobierno a asistir. Por parte de esta Junta por supuesto se acudirá a la misma, y con un estudio de usuarios de la misma para exponer la gravedad de la situación. Se apunta en la reunión, y así se está de acuerdo en que todas las gestiones y todos los esfuerzos deben ir encaminados a que la vía de acceso sea recepcionada por la DGC y a partir de ahí sean ellos los responsables de su trazado, asfaltado y mantenimiento.

Asimismo se seguirá insistiendo con los medios de comunicación para dar la máxima repercusión a este tema. Se colgará en la web el informe municipal que presenta el alcalde sobre las actuaciones históricas llevadas a cabo por el Ayto en este tema.

Se fija la próxima reunión para el miércoles 4 de marzo a las 18:30h.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciba un cordial saludo,

Ignacio Estañ

Presidente EUCC de Cotorredondo